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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00064            DEL  12/10/2015 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI SEDUTA CONSILIARE DEL 12 OTTOBRE 2015 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 12 del mese di ottobre,alle ore 12:21 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  MORETTI SIG. GIOVANNI 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo NO 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale NO 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti. 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Paolo Ranieri Pasquale Sasanelli  

 



COMUNICAZIONI DEL  12 OTTOBRE 2015 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto 

 

 



Punto n.7 (sette) :  

-  Comunicazioni .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Passiamo brevemente al le comunicazioni ,  

prego consigl iere Noviel lo.  

Alle ore 13.35 esce i l  consigliere Lomoro (presenti  8)  

Parla Noviello (P.D.) :  Ho chiesto al  Presidente di  fare per pr ima le 

comunicazioni ,  perché ho un appuntamento e devo prendere un t reno. Al lora,  

intanto dic iamo, sono abbastanza fe l ice e contenta del l ' ingresso del  consigl iere 

Di Siena bentornato a casa, dic iamo, dopo anni  di  pol i t ica nel la Circolo del  PD, 

ovviamente per quanto r iguarda la burocrazia interna al  part i to,  che non r iguarda 

questo consigl io di  Municipio,  cercheremo di  d iscuterne col  segretar io nel le sedi  

opportune. Ovviamente io ho mandato una convocazione del  gruppo per domani  

pomeriggio al le 16:45, dopo  le commissioni ,  per discutere degl i  ordini  del  g iorno 

per i l  prossimo consigl io,  perché così possiamo non avere più lamentele da 

quel le che sono la minoranza, convocazioni  di  capigruppo, ordine del  giorno, e l i  

pattuiamo insieme pr ima in questo consigl io,  e poi  magari  l i  r iport iamo nel  

c i rcolo del  Part i to Democrat ico, così cerchiamo di  fare le cose con più calma. 

Un'al t ra cosa, è un'al t ra comunicazione per i l  presidente, io vorre i  sol leci tare i l  

presidente che si  faccia da ambasciatore del la nostra commiss ione, ma penso 

che sia comunque interesse di  tut to i l  Consigl io,  a convocare quanto pr ima in 

maniera mol to urgente, un incontro pubbl ico in questa sede di  Municipio,  con 

l 'Amtab. Uno per r isolvere la quest ione del  t rasporto alunni ,  che r iguarda tut t i  i  

ragazzi  di  questo Municipio,  t ra Palese -  Santo Spir i to -  San Pio -  Torr icel la,  che 

raggiungono le scuole come i l  pol ivalente e la Marco Polo,  e stanno avendo 

diversi  problemi quel lo che i l  t rasporto alunni .  Dato che già l 'Amtab non versa in 

condiz ioni  ot t ima l i ,  cerchiamo almeno di  garant i re questo serviz io,  a quel l i  che 

sono i  minorenni  che ogni  giorno viaggiano in quest i  t ipo di  autobus,  e 



viaggiando addir i t tura con porte aperte nel  bel  mezzo del la tangenziale,  quindi  

arrecando una responsabi l i tà  anche agl i  aut ist i ,  a l l 'azienda, quindi  cerchiamo 

anche di  fare un incontro pubbl ico, di  ascol tare i  geni tor i ,  propr io per la tutela d i  

quest i  ragazzi .  Un'a l t ra cosa,  io,  dato che i l  consigl iere De Matteo ha avviato la 

quest ione del la s icurezza, del le te lecamere, ecc etera, l 'Amiu ha in proget to con 

i l  Comune di  Bar i ,  che se da noi  sol leci tato,  potrebbe essere un bel  progetto,  

perché per quanto r iguarda la s icurezza, dobbiamo par lare anche di  s icurezza 

ambientale.  L 'Amiu ha presentato un progetto al  Comune di  Bar i ,  in cui  c i  sono 

degl i  accordi  con i  pr ivat i ,  c ioè con del le famigl ie,  per un incent ivo sul la tassa 

dei  r i f iut i  del l ' immondizia,  af f inché l 'Amiu possa ut i l izzare i l  wi - f i  personale del le 

abi tazioni ,  per insta l lare telecamere per quel le che sono le discar iche pu bbl iche.  

Par lo di  s icurezza, perché in queste discar iche pubbl iche,  sol i tamente s i  r iversa 

anche i l  mater ia le come l 'amianto, e quindi  d ic iamo, è in per icolo anche la 

s icurezza dei  c i t tadini ,  perché la polvere di  amianto, vogl io di re,  poi  ce la 

r i t roviamo addosso mol to t ranqui l lamente, se dei  r i f iut i  contenent i  questo t ipo di  

mater ia le,  vengono abbandonat i  così,  in mezzo al la s trada. Un'al t ra quest ione 

vogl io di re,  che r iguarda sempre l 'Amiu, è. . .  Cerchiamo tut t i  quant i  d i  sol leci tare 

i l  Comune di  Bar i  e l 'Amiu,  ad avere quel le che sono dei  chiar iment i  e del le 

delucidazioni  su quel lo che sarà i l  porta a porta a gennaio.  Quindi ,  ot tobre sta 

f inendo, gennaio è vic in iss imo, e noi  s t iamo tut t i  quant i  in  giro per i l  Munic ipio,  

d icendo ai  nostr i  e let tor i ,  statevi  t ranqui l l i ,  per i  b idoni  che non ci  saranno più,  

che ci  sarà i l  porta a porta.  Quindi ,  cerchiamo di  capire,  questo contrat to è stato 

f i rmato, con chi  è stato f i rmato, se deve essere f i rmato,  come dobbiamo fare 

degl i  incontr i  informat ivi  per i  condomini ,  co me ci  dobbiamo comportare per chi  

abi ta sul le per imetral i ,  che cosa succederà? Diciamo tut ta questa ser ie d i  

s i tuazioni ,  che comporterà i l  serviz io porta a porta.  Io,  s iccome devo scappare,  

aspetto anche del le r isposte informal i  dal  presidente. Grazie.  



Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Immediatamente le r ispondo.. .  Per quanto 

r iguarda l 'Amtab eravamo r imast i  d ' intesa che avremmo fat to un'unica 

comunicazione,  infat t i  s iccome avevate segnalato p iù problematiche e molt i  

consigl ier i  avevano segnalato più problematiche r iguardant i  l 'Amtab, le chiederei  

in qual i tà di  Presidente del la Commissione,  un elenco del le  problematiche da 

sottoporre. . .  Perché devo fare una let tera di  invi to ai  responsabi l i  del l 'Amtab,  

indicando tut te le problematiche. Per quanto r iguard a l 'Amiu, c 'è la quest ione di  

Bar i  per bene,  avevamo, eravamo r imast i  con i  responsabi l i  del la famosa 

rassegna di  Bar i  per bene, che avremmo fat to degl i  incontr i  informat ivi ,  ne ho 

par lato con i l  d i ret tore,  con tut t i  i  consigl ier i ,  incontr i  informat ivi  per  la raccol ta 

di f ferenziata,  per l 'avvio del  porta a porta e quant 'a l t ro. . .  Pare che la sett imana 

prossima si  chiuda Bari  per bene,  anzi  questa sett imana, non siamo r iusci t i  o  

megl io,  chi  stava predisponendo Bari  per bene,  non ha previsto quest i  incontr i ,  

sarà nostra cura chiamare i l  presidente del l 'Amiu d iret tamente,  l 'assessore 

al l 'Ambiente, per questo t ipo di  incontr i  a l largat i  e pubbl ic i .  

Parla Noviello (P.D.) :  Aggiungo un'u l t ima cosa, ovviamente l 'Amtab, s iccome 

sarà un incontro pubbl ico che interessa a  tut t i ,  magari  facciamo pervenire tut t i  

quant i  del le proposte.. .  Possiamo fare anche questa sett imana o in iz io del la 

prossima, se può convocare una commissione congiunta,  perché magari  

sul l 'Amtab, possiamo raccogl iere più di  una proposta da proporre al  Pre sidente 

del l 'Amtab.  

Alle ore 13.41 esce i l  consigliere Noviello (presenti  7)  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Prego consigl iere Di   



Siena.  

Parla Di  Siena (P.D.) :  Grazie Presidente, vi  r iporto quel la  

che è una fonte. . .  At tualmente è una fonte uf f ic io sa,  ma a breve r ischia 

diventare ahimè, una fonte uf f ic ia le,  secondo la quale,  rete ferrovie i ta l iane, sta 

per sopprimere le fermate regional i  d i  Santo Spir i to e Bari  Palese, compresa la 

fermata di  Giovinazzo. Ora, sostanzia lmente i  regional i  faranno Molfe t ta e Bari  

Centrale,  è una si tuazione gravissima in quanto lo sappiamo tut t i ,  quant i  

pendolar i  che ut i l izzano la ferrovia,  i l  problema non si  pone magari  per macchie,  

perché ha una prossimità con la Bari  Nord, ma per Santo Spir i to -  Palese, è una 

bomba che sta per esplodere. Quindi  colgo l 'occasione,  visto che si  par lava di  

t rasporto,  par lavamo di  Amtab, ma a questo punto sarebbe opportuno convocare 

urgentemente l 'assessore regionale ai  t rasport i ,  organizzare un incontro 

pubbl ico.. .  Io mi  auguro bipart isan,  che coinvolga tut t i  g l i  esponent i  pol i t ic i  del  

terr i tor io,  perché noi  abbiamo già avuto una progettual i tà c i rca la metropol i tana 

leggera, che ha tagl iato fuor i  Palese -  Santo Spir i to dai  serviz i ,  perché se ci  

pensate, noi  da Palese -  Santo Spir i to,  neanche al l 'aeroporto possiamo arr ivare 

in t reno!  Ed è già paradossale di  per sé!  Se adesso c i  sopprimono anche i  

regional i ,  c iò s igni f ica che avremo un depauperamento di  corse e nel l 'ordine di  

10-12 corsa in meno al  g iorno! E questo può essere un ser io problema . Io sono 

convinto che t roveremo una grande sponda in seno al la giunta comunale,  perché 

i l  nostro Sindaco e promotore da sempre del la mobi l i tà  sostenib i le e al ternat iva 

agl i  autoveicol i ,  quindi ,  spero.. .  Diamoci da fare,  perché può essere veramente 

un problema molto grave. Poi  al  netto di  questo,  c 'è s tato anche un documento 

uf f ic ia le del  c i rcolo Part i to Democrat ico di  Giovinazzo, che non ha usato parole 

car in issime nei  confront i  d i  Santo Spir i to e Palese,  sul  quale pe rò.. .  Ne 

par leremo nel le sedi  opportune. Grazie.  



Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Ci  renda partecipi  d i  questo documento,  

così eventualmente lo possiamo.. .  

Parla Di  Siena (P.D.) :  Hanno scr i t to:  noi  non possiamo essere equiparat i  a l la 

stregua di  Palese e Santo Spir i to.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Benissimo! Sarà cura con sua annotazione,  

di  r isent i rc i  con l 'assessore regionale ai  t rasport i  e lo discuteremo. La seduta è 

sciol ta al le ore 13:44.  

 

Chiusura lavori ore 13.44  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 
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